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一橋大学 商学部
（戸山高校出身）

東京工業大学 環境・社会理工学院
（小石川中等教育学校出身）

早稲田大学 文学部
（文京高校出身）

基礎から発展まで真摯に対応してくれました！

勉強することが苦で無くなりました！

きちんと話を聞いて一緒に計画を立ててくれました！



2023
CASE

REPORT 1

一橋大学 商学部
島田 幹大さん (戸山高校)

「マナビスに通ってよかった」と思うのは、
どんなところですか？？

 授業が分かりやすい
 自分に合った講座が受けられた
 すぐにAAに質問できる
 自分のペースで勉強出来る

「マナビスに通ってよかった」
具体的なエピソードを教えてください！

どんなに基礎的なことから発展的な内容の質問まで真摯に対応してくださったことで、着実に分から

ないことを減らすことができ、学力の向上につながりました。また、精神的にも気をかけていただき、

結果につなげることができました。



2023
一橋大学 商学部

島田 幹大さん(戸山高校)

学力を上げるために効果的だった講座名と
その理由について教えてください！

総合数学ⅠAⅡB レベル5・6 文系

青チャートを固めて慢心していた自分にとって大きな壁となっ
たことで、一層数学に取り組むきっかけとなり、結果的に数学
を大きな強みにすることができました。また、解法暗記をすべ
きところと絶対にしてはならないところを明確に示して頂けた
ことで効率的に学習することができました。

マナビスでの一番の成長体験を教えてください。
(成績の伸び、学習習慣、勉強への意欲など)

入塾時は得意科目が数学のみであったが、共テ前には数学、英語、日本史、理科基礎が得意科目になっていた。
共テ対策には講座に加えて最後の一日までアドバイザーの方々から熱心に教えてくださったことで、ファイナ
ル模試では七割五分だった得点率が本番では９割を超えた。

最後に同じ大学を目指している後輩へ、一言
お願いします！！

一橋大学は特に数学・社会が難問であることで有名ですが、
実際に得点に差がつくのは基礎問題です。高度な基礎力の
完成に必要なレベル付き講座や学習習慣をマナビスで受講、
習得して合格を目指してください。
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REPORT 1
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東京工業大学 環境・社会理工学院

「マナビスに通ってよかった」と思うのは、
どんなところですか？？

 授業が分かりやすい
 受験対策ができる
 部活との両立ができる
 自分のペースで勉強出来る

「マナビスに通ってよかった」
具体的なエピソードを教えてください！

部活の予定が分かっていなくても、柔軟に学習の予定を立てることができたのは良かった。

また、授業を飛ばすことができるので、部活で学習時間が少なくても、効果的に学習ができ

た。

CASE

REPORT 2 西澤 輔城さん (小石川中等教育学校)



2023
西澤 輔城さん (小石川中等教育学校)

学力を上げるために効果的だった講座名と
その理由について教えてください！

東工大数学

学校特有の傾向を掴むことができて、得点を伸ばすの
に効果的だと感じたから。

マナビスでの一番の成長体験を教えてください。
(成績の伸び、学習習慣、勉強への意欲など)

入会時は勉強することがとても嫌だったが、勉強の量をその時に自分に合わせて柔軟に変える
ことができて、徐々に勉強することに対する嫌悪感が薄れていけて、最終的に勉強することが
苦でなくなったことが、一番の成長だと思う。

最後に同じ大学を目指している後輩へ、一言
お願いします！！

基礎を疎かにしない、あとは過去問で演習す
る。そして、とにかく校舎に来る。失敗して
も、まだ自分に成長することがあると、ポジ
ティブに考える。

ハイレベル物理

講座の先生が面白く、楽しく学習することができた
から。

東京工業大学 環境・社会理工学院
CASE

REPORT 2



2023
早稲田大学 文学部

松本 渉さん (文京高校)

「マナビスに通ってよかった」と思うのは、
どんなところですか？？

 授業が分かりやすい
 自分に合った講座が受けられた
 自分に合った学習計画が立てられた
 すぐにAAに質問できる
 自分のペースで勉強出来る

「マナビスに通ってよかった」
具体的なエピソードを教えてください！

夏休みに学校の文化祭の実行委員で勉強との両立が大変になると見込まれていたが、きちんと

話を聞いて一緒に計画を考えてくださったので、無理なく持続的に勉強を続けることができた。

CASE
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学力を上げるために効果的だった講座名と
その理由について教えてください！

英文法語法 レベル3・4

とても分かりやすく毎回面白かった。問題も実践的で良かった。
入試だけでなく学校のテストでも役に立った。

マナビスでの一番の成長体験を教えてください。(成
績の伸び、学習習慣、勉強への意欲など)

学習習慣がしっかりついた。国語の偏差値は55から60まで上がり、英語も伸び悩んでいたが60
以上を安定して取ることもできた。加えて、世界史では一回だけ偏差値72と高く取れた。

最後に同じ大学を目指している後輩へ、一言
お願いします！！

早稲田大学の英語は本当に難しいため英検を利用
できるのであれば使うべきです。世界史の論述と
英作文はひたすら書くことが大切で、世界史は文
化史がよく出るのでそこも対策する必要がありま
す。

私大世界史論述

論述の書き方は勿論、それに付随する知識や流れ、覚え方の
ポイント等も学べて、直前期にはとても効果的だったと思う。
実際の入試でもとても役に立った。
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早稲田大学 文学部
松本 渉さん (文京高校)


